



3月の園だより

大宮すこやか保育園 2025年3月3日発行

今年の冬は雨が少なかったため、温かさの割に草花の成長はこれから、という感じですね。そして毎日のように、どの公園に行っても、保護者の方々がびっくりするほどの土埃の汚れっぴりで、帰宅後のお洗濯やお風呂ではお手間をおかけしました。また、ご理解ご協力ありがとうございました。

そして、先日の生活発表会ではたくさんの温かい拍手をありがとうございました。本当は、運動会と同じように外部施設を利用し、全クラスの演目を見ていただき、全園児の成長を共有、共感していただきたいという思いはあります。けれども、「見せるため」や「発表会当日に上手く出来るか」ではなく、子ども達が普段の生活で楽しんでいる事、遊びの延長として「子ども達と保育者とが一緒に創り上げていく」という過程も重視している為現在のような形を取っています。

保護者の方々には見えない保育園での生活ですが、これからも、子ども達を真ん中に保護者の方々と保育園とで一緒に成長を助け、喜びあっていけたらと思います。

保育園運営におきましては多くのご心配をおかけした1年でしたが、保護者の方々のご理解とご協力に大変感謝しております。誠にありがとうございました。



3月の行事予定

*		*		*
		*		*
*	3日(月)	ひなまつり集会		*
	12日(水)	お別れ会		
*	13日(木)	お別れ散歩(ぞう組)		*
	19日(火)	卒園式		
*	26日(水)	お弁当給食(ぱんだ・きりん)		*
		*		*
		*		*

**ぱんだ・きりん組
お弁当給食の日
3月26日(水)**

3月10日(月)～17日(月)の間に空のお弁当箱をお持ち下さい。事務所にサイズの見本を置いておきます。

4月の行事予定

1日(火) 2025年度入園式

クラスより

ひよこ組

いよいよ今年度も残り1か月となり、進級へのカウントダウンが始まりました。
生活発表会では、沢山のお客さんを前にしながら、
笑顔いっぱい舞台上に立ち、かわいい姿を沢山見せてくれましたね。
温かく見守ってくださりありがとうございました。
最近は、お友だちとタッチをすることが楽しいようで、
朝・帰りの挨拶時や自由遊びの時などに
“タッチ、タッチ”のやりとりが増えていて
その時のとびっきりの笑顔がとても可愛いです。
また、友だちのエプロンやタオルを配ったりと、
小さな先生に変身しています。
活動では、散歩も大好きなみんななので、
日中のぽかぽかの日には春探しに出かけたいと思います。
笑ったり泣いたり、色々な経験と共に、体も心も大きく成長をしたひよこ組さん。
沢山の思い出を振り返りながら、残り1か月を大切に過ごしてまいります。
今年1年沢山のご理解ご協力、ありがとうございました。



りす組

昼夜の寒暖差はありますが、日中のぽかぽかな日差しが
春を感じさせてくれますね。
先日はお忙しい中、生活発表会にお越しく下さりありがとうございました。
子ども達の可愛らしい姿や、頑張る姿をたくさん見ていただけて良かったです。
生活発表会が終わっても、お菓子とジュースのおもちゃで、
プチハロウィンパーティーや、お誕生日パーティーごっこをして盛り上がっています。
最近は、公園へ散歩に行くとダンゴムシなどの小さな生き物の姿も見られるようになり、
春が近づいていますね。子ども達も興味津々です。
落ち葉と土の間を木の棒でつつき「いないね〜」「どこかな」と友だちや、
保育者と一緒に会話を楽しみながら、虫探しをしています。
見つけると、「こっちこっち！」と誘い合い、丸く囲って観察が始まります。
「おなかすいたのかな」「ねんねしてる」など、
思いを言葉で伝えられるようになり、
くすっと笑ってしまうようなワードチョイスも多く楽しませてくれます。
少しずつ、色々なことが出来るようになり日々の成長が素晴らしいですね。
そんなりす組さんでの生活もあと、1か月となりました。
保護者の皆様にも温かく見守っていただき感謝でいっぱいです。
残りわずかですが引き続きよろしくお願い致します。



うさぎ組

寒さの中にも少しずつ春の暖かな日差しが感じられるようになってきましたね！
先月の生活発表会はお忙しい中ご出席くださりありがとうございました。

また温かなご声援ありがとうございました。

いつもと違う雰囲気や沢山のお客さんを前に緊張してしまう姿もありましたが、
最後まで舞台に立ち頑張っていた子ども達！

発表を終えると早くお家の人に会いたい気持ちと

ほっと安心した想いが重なり涙し気持ちが溢れる姿も見られました。

発表会を終えてからも『〇〇は〇〇ちゃんの色～』『〇色がいい～』と

お友だちとの会話を楽しむ姿が見られます。

来年はまたどんな姿を見せてくれるのか楽しみです♪

今年度も残りわずかとなり異年齢との関わりの中でお互い刺激し合ったり、
生活の中でも色々な事に挑戦していき出来ることが増えていきました。

自分の思いを伝えるだけではなく

お友だちを思いやりながら関わりを深めていき

心も育ち沢山の成長を感じられました。

1年間、沢山のご協力ありがとうございました。

うさぎ組で過ごす残りの時間も1日1日を大切にしながら
子ども達と笑顔いっぱい楽しく過ごしていきたいと思えます。



ぱんだ組

冷え込む日もありますが、吹く風が暖かく感じ春の訪れを感じますね。
先日生活発表会にはお忙しい中ご参加下さりありがとうございました。

前日までは「パパ・ママに早く見せたい！」「緊張する～」と
様々な声が聞かれましたが、

当日の控室では発表会についての言葉はあまり聞こえず、
子ども達なりに緊張やドキドキ感と向き合っていたのかなと思います。

発表会が終わった日常の中でも、

ヤギの歌を口ずさんだり、曲を流していろんな役のダンスを踊ったりと
余韻を楽しんでいました。

生活の中では、“もうすぐきりん組さん…！”という期待に溢れています。

椅子の準備や後片づけ、上着を畳んだり、やかんからお茶を注いだり…

「だってきりん組さんになるんだもんね！」と

子ども達から積極的に自分でできることはないかなと考える姿もありますよ。

お友だち同士のトラブルも、第3者の子が入ってきて話したり、
思いを出し合ったりして子ども達だけで解決する場面もあります。

考えを伝える事、お友だちの思いを受け取ろうとすることが、
ぐんと成長していますね。

ぱんだ組として過ごすのもあと1ヶ月になりました。

進級への期待を高めていきながら、
楽しく過ごしていきたいと思えます。

保護者の皆様にはご理解・ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。



きりん組

風が強く寒さを感じる日もありますが、
柔らかな日差しが心地よく感じられるようになり、
春はもうすぐそこまで来ていますね。

先日はお忙しい中、
生活発表会にご参加いただきありがとうございました！
登場する直前まで緊張の顔つきでしたが、
みんなのびのびと楽しんでいる姿や表情も見られ成長を感じました。
終了後も自分の役以外の台詞を覚えている子もいて、
「いいなー私もやりたいなー」「1つくれない？」等の
言葉が聞こえてきて微笑ましく思います。
早いものできりん組さんとして過ごせるのもあと1ヶ月・・・。
進級を心待ちにしている子ども達は、
常にぞう組さんを憧れの目で見しており、
ぞうさんチャレンジとして様々なことに挑戦しています。
進級する嬉しさや、ちょっぴり不安な気持ちを共有していきながらも、
今まで以上に楽しく全力で遊んでいきたいと思います。
至らない点があったかと思いますが、
保護者の皆様にはご理解、
ご協力をいただきましてありがとうございました。



ぞう組

早いもので保育園生活も残すところあと一ヶ月となりました。
クラスでも小学校についての話題が多くなり、
進学を楽しみにしている様子が見られています。
“小学生みたいに頑張りたい！”という気持ちが強く、
給食では小学生と同じ20分をごちそうさまの目安に食べているぞう組さん。
最初の頃は「小学生って早いんだね」とびっくりしていましたが、
「今日は間に合った！」と話す姿が多くなり、嬉しそうにしています。
他にも、「次はこれだよ」と自分で考えて
行動しようとする姿が日常でも見られています。
この調子で小学校へ行っても頑張ってもらいたいですね。
先日は発表会へのご参加ありがとうございました。
最後の発表会ということもあり、緊張している様子もありましたが、
前に出るとそんなことを感じさせず、堂々とした姿は、成長を感じました。
保護者の方には見えない、当日までの準備期間では、
子ども達なりに自分の考える役になりきっていたり、
自分のなりきる物のイメージを膨らませて作り上げたりと
子ども達が楽しみながら創り上げていく姿が
いろんな場面で見られた発表会の期間でした。
また、体操教室で教えてもらったドッチボールを公園でも遊んでいます。
最初は相手チームを当てるとい個人戦でしたが、
チームが勝つと一緒に喜んだり、負けると一緒に悲しんだり…と
チームの友だちと気持ちを一つにして協力して遊ぶ姿に成長を感じました。
そういった経験からか、子ども達同士で教え合ったり、
一緒に考えたりする姿が多くみられるようになってきましたよ。

今年度も保育にご理解、ご協力いただきありがとうございました。
小学校に向けてワクワクする気持ち、少し不安な気持ち・・・。
様々な気持ちがあると思うので、その気持ちに寄り添い、
残りの時間も楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

